
 
Stadtbrandmeister Dr. Jürgens bringt als Gedankenanstoß für die Politik und die Verwaltung 
die in der Vergangenheit schon einmal in der Vergangenheit diskutierte Verlagerung des 
Feuerwehrhauses auf das gegenüber liegende Gelände des „Schulwaldes“ ins Gespräch. Es 
könne ein neues Gebäude in Leichtbauweise vielleicht kostengünstiger erstellt werden als 
andauernde Sanierungsmaßnahmen des jetzigen auf einer Moorlinse gebauten Gebäudes.  
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